

Heidelberger Alumnifreunde treffen sich in Schwetzingen

Am Freitag, den 12 Februar 2010, trafen sich am Abend in einer gemütlichen Kneipe in Schwetzingen circa 25 deutsche, türkische, chilenische und griechische Heidelberger Alumnifreunde. Dabei waren drei Generationen vertreten: Alumni, Studierende und zukünftige Studenten. Bei Minustemperaturen, Lammspieß und griechischem Rotwein konnte man spüren, dass trotz der aktuellen Situation (Wirtschaftsschwierigkeiten) und der privaten-persönlichen Angelegenheiten Themen wie die Entwicklung in der Universität und Ihre Auswirkungen auf die Gesellschaft und die Aktivitäten der Heidelberger Alumni in Heidelberg und in der Welt, den Abend lebhaft gestalteten.

Menschen aus unterschiedlichen Kulturräumen aber mit gleichen Erfahrungen sowohl während des Studiums als auch im Berufsleben konnten über brisante Themen aus dem Kultur-, Bildungs-, Politik- und Wirtschaftsbereich im Sinne des "lebendigen Geistes" diskutieren.

Das "Erlebnis" Studium in Heidelberg mit den dabei entstandenen engen sozialen Kontakten spendet auch Jahrzehnte danach positive Energie für soziales Engagement, Freude an Diskussionen über Gott und die Welt und eine Nostalgie für die Zeiten in denen das "Carolinum" CA (Collegium Academicum) hieß.

Odysseas Athanasiadis
Präsident Heidelberg Alumni Griechenland (HAGR)

